



Nombre de alumnos: Alexis Francisco Villatoro
Díaz.

Nombre del profesor: Maricela De La Cruz
Morales.

Nombre del trabajo: Cuadro Sinóptico.

Materia: Trabajo social en salud.

PASIÓN POR EDUCAR

Grado:

Grupo:

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de noviembre de 2021

Indicadores de salud.

concepto.

Los indicadores de salud representan medidas-resumen que capturan información relevante sobre distintos atributos y dimensiones del estado de salud y del desempeño del sistema de salud.

La elaboración de indicadores no puede entenderse como una finalidad en sí misma, con una perspectiva contemplativa de su distribución espacial o temporal o exclusivamente documental.

Descripción

Los indicadores de salud pueden usarse para describir, por ejemplo, las necesidades de atención de salud de una población, así como la carga de enfermedad en grupos específicos de la población.

Predicción o pronóstico.

Los indicadores de salud pueden usarse para prever resultados en relación al estado de salud de una población (predicción) o de un grupo de pacientes (pronóstico).

Estos indicadores se usan para medir el riesgo y el pronóstico individuales, así como la predicción de la carga de enfermedades en grupos de la población.

Evaluación.

Los indicadores de salud pueden reflejar los resultados de las intervenciones en la salud. El monitoreo de esos indicadores puede reflejar la repercusión de políticas, programas, servicios y acciones de salud.

Rendición de cuentas.

puede satisfacer la necesidad de información sobre riesgos, patrones de enfermedad y muerte, y tendencias temporales relacionadas con la salud para una diversidad de públicos y usuarios.

Investigación.

La simple observación de la distribución temporal y espacial de los indicadores de salud en grupos de la población puede facilitar el análisis y la formulación de hipótesis que expliquen las tendencias y las discrepancias observadas.

Indicadores sensibles al género.

Los indicadores que toman en cuenta el género miden las brechas entre hombres y mujeres que son consecuencia de diferencias o desigualdades de los roles, normas y relaciones de género.

Atención médica.

Es el conjunto de medios directos y específicos, destinados a poner al alcance del mayor número de personas los recursos de diagnóstico precoz, tratamiento oportuno, de rehabilitación, de la protección médica y de la promoción de la salud.

Atención medica integral.

Es la forma de actuar de carácter integral que abarca: aplicación de actividades preventivas, curativas y rehabilitadoras, la atención de los problemas de salud físicos, psíquicos y sociales, el cuidado de todo el grupo familiar.

Sistema de salud

Es un conjunto de elementos interrelacionados y ordenados para lograr un estado óptimo de salud.

Socializado.

el estado es el responsable de asegurar la atención médica. Es el propietario de los establecimientos de salud y, los profesionales se desempeñan en ellos a sueldo. Los servicios son gratuitos.

Demanda.

“Es toda necesidad de la comunidad identificada como servicios y/o atenciones que se deben brindar”. Así existe demanda de educación, de alimentación, de atención médica, etc.

La existencia de un problema de salud en la comunidad y/o en el individuo que puede o no ser advertida por la comunidad, por el individuo, por el médico o las autoridades sanitarias.

Características de la demanda

Es siempre continua y creciente, debido a.- prolongación de la vida media. b.- aumento de las enfermedades crónicas. c.- incremento en la sensibilidad de la comunidad. d.- progreso en la comunicación. e.- industrialización y urbanización. f.- mejor conocimiento del hombre. g.- nuevas técnicas de diagnóstico y tratamiento.

Oferta.

Son los organismos efectores de atención médica: planta física, técnicamente dispuesta, provista de equipos y elementos

Administrativamente organizada para el mejor desarrollo de las actividades de los profesionales y auxiliares, dirigidos a atender la salud de la población.

Clasificación

a.- Según su dependencia: * Estatal: Hospital Clínicas. * Privado: Sanatorios y Clínicas. b.- Según la edad que atiende: * Pediatría: Hospital de Niños.

* Geriatria: Hospital Geriátrico. c.- Según la valencia: * Monovalente: Maternidad. * Polivalente: Hospital Misericordia. d.- Según el tipo de enfermedad que atiende: * Infeccioso: Hospital Rawson. * Mental: Hospital Neuropsiquiátrico. * Genera.